

## Pimpin Latja Akpol Tingkat III Angkatan 55, Begini Pesan Kapolres

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 14, 2023 - 13:16



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain pimpinan pembukaan Latihan Kerja (LATJA) Taruna dan Taruni Akpol Tingkat III Angkatan 55 Batalyon Satya Dharma, di Aula Sarja Arya Rancana, Polres Purwakarta, pada Selasa, 12 Juni hingga 2023.

Turut hadir dalam acara tersebut Wakapolres Purwakarta, Kompol Ahmad Mega Rahmawan, Para Pejabat Utama Polres Purwakarta dan Perwira Pendamping Akpol Tingkat III Angkatan 55.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengucapkan selamat datang kepada Taruna dan Taruni Akademi Kepolisian (Akpol) Tingkat III Angkatan 55 Batalyon Satya Dharma di Polres Purwakarta.

"Terimakasih atas penunjukan Polres Purwakarta sebagai lokasi kegiatan latihan kerja semoga kegiatan ini dapat menambah wawasan, pengetahuan bagi para taruna di luar ilmu akademis yang telah didapat dari lembaga pendidikan," Ucap Edwar, sapaan akrab Kapolres Purwakarta itu.

Kapolres meminta, para Taruna dan Taruni Akpol Tingkat III Angkatan 55 Batalyon Satya Dharma untuk kenali karakteristik dan budaya masyarakat Purwakarta serta jaga sikap atau perilaku simpatik terhadap masyarakat dan sesama anggota Polri sehingga terjalin kemitraan yang erat dan harmonis.

"Selalu melaksanakan komunikasi dan koordinasi dengan para perwira pembimbing teknis dalam menghadapi permasalahan yang terjadi selama Latja di lapangan," ucap Edwar.

Kapolres berharap agar taruna dari latja ini memaanfaatkan dengan baik untuk mengembangkan ketrampilan dan kemampuan pada lima teknis kepolisian. Tidak hanya itu dirinya juga meminta peserta latja selalu disiplin, dan menaati semua peraturan.

Ia berpesan, .aga citra baik Almamater dan kesatuan tempat melaksanakan Latja, selamat berlatih tetap semangat dan jaga kebersamaan.

"Hindari pelanggaran dan selalu belajar serta pelihara kebersamaan sehingga nantinya dapat dijadikan wawasan dan pengetahuan bagi taruna dalam melaksanakan tugas setelah dilantik menjadi anggota Polri," pungkasnya.